

わくわく須恵っ子

令和5年2月13日
須恵小学校便り10号

やる気いっぱい
笑顔いっぱい
元気いっぱい

新入児体験入学～かわいい新1年生を迎えて～

2月7日に新入児体験入学があり、入学予定の子供たちが須恵小に来てくれました。来年度は4園から6名の新1年生を迎えます。交流する5年生や1年生も、新1年生に喜んでもらえるように学校探検や学校紹介などの事前準備を頑張っていました。緊張も少しありましたが、一緒に探検したり遊んだりして仲良くなってくれたようです。

最後は、「バイバイ。」と名残惜しそうにタッチをしていました。「4月に待ってるよ。」「4月に来るからね。」と会話する姿を見てほほえましく思いました。新入生のみなさんの入学を心よりお待ち申し上げます。



5年生は、保健室や図書室など特別教室の学校探検をしたり、一緒にカルタ遊びをしたりしてくれました。



1年生は、須恵小の1年間の学習や活動を紹介してくれました。また、お店屋さんごっこをして、とても盛り上がりました。

★給食週間～給食への感謝を～★

1月の給食週間には、食育学習や集会などがありました。集会では、栄養教諭の小山先生から給食献立に込められた思いなどを話していただきました。また、給食委員が給食センターの仕事について、画像をたくさん使って説明してくれ、給食への関心や感謝の気持ちが高まりました。



◆防災教育◆

→地震避難訓練では、防災頭巾をかぶり、須恵文化ホール駐車場まで安全に避難することができました。



←4・5・6年生は防災教室で、自助・共助・公助の意味やあさぎ町防災マップ、マイタイムラインなど学びました。いつ起こるか分からない災害に備え、大切な命を守りましょう！



◇お知らせ・お願い◇

- ♪ 2月から赤星順子先生が1年生担任として須恵小学校に来てくださいます。よろしくお願いいたします。
- ◎ 須恵小学校では令和5年度の読み聞かせボランティアを募集しています。ご協力をよろしくお願いいたします。(連絡先：45-3130)
- ◎ 児童の権利や子育てについてのチラシを裏面に掲載しています。

語り部の会～地域の方を講師にお迎えして～

2月9日に第5回目の語り部の会講話がありました。実際に干し味噌作りを使う道具や和綿でできたバッグなどを見せていただいたり、須恵地区の歴史や行事を紹介していただいたりして貴重な時間となりました。

【語り部の方々】

- 1・2年:恒松秀行さん
- 3・4年:平川公德さん
- 5年:平山みち子さん
- 6年:酒井孝則さん

